

**FUERA DE BANDA**

**Nuestro responso a Mister Irles**

Nadie ignoraba, o mejor quizás, todo el mundo presumía que el partido del domingo iba a ser para ambos contendientes un partido difícil, aunque siempre resuelto a favor del mejor por el camino muy deportivo de la nobleza.

Lo que nosotros ignorábamos al escribir la semana pasada que dicho encuentro revestiría los caracteres de una verdadera solemnidad, creyendo, como era natural, que se trataba de una lucha deportiva, era de que los visitantes se nos presentaran en plan de conquistadores y no precisamente de los dos puntos en litigio. Porque dicho sea, aunque sea con todo pesar y sentimiento, que muy pocos fueron los visitantes que nos convencieron, tanto si nos referimos a los marrulleros de dentro, como a los intemperantes que viciaron el aire pacífico y honorable de estas latitudes desde fuera de la valla.

Ello empero, con ser ya muchísimo, podía no obstante ser salvado, de no haber existido —a lo menos entre nosotros el domingo— la segunda edición de Saz, elevada como quien dice a la novena potencia.

Mister Irles, el que hasta hoy tuvimos como un verdadero *gentleman* del silbato, cayó el domingo en nuestro campo y ante su propia conciencia tan redondo, que difícilmente podrá borrar de su muy larga lista de aciertos, ese borrón que nosotros —y ustedes saben el por qué— no podemos escribir con todas sus palabras.

Abusando como Saz de su ciencia y pericia, valióse de su propia maestría para ir haciendo entuertos que luego, a su final, tuvieron el triste desenlace que nunca se dió, ni de otra forma podía darse entre nosotros.

Nuestro lamento, pues, va mucho más allá de lo que puede importar un punto perdido, aunque tentados estábamos de apostrofarlo con otro verbo, quizá menos sonoro, pero mucho más verdadero. El hombre que con tanta facilidad vió el penalty frente a nuestro marco, se quedó ciego más tarde en las muchas ocasiones que el hecho se dió en mayúscula frente a la puerta del contrario. Y ojalá lo dicho fuera todo. ¿O es que quizás ignoran ustedes que un defensa figuerense sacó una pelota, virtualmente dentro ya del marco? ¿No creen ustedes que el comportamiento de Irles —aunque no existiera lo dicho— sólo sirvió para agallar a los flamantes conquistadores de nuestra historia moderna? Arbitro y boxeador —todo de una pieza— echó Mister Irles en nuestro campo por la borda el crédito que muy tenazmente se había entre nosotros conquistado.

De ahí que nuestras pa-

**Guixols 1  
Figueras 1**

Toda la afición guixolense al saber que el director del encuentro que intentamos comentar, era nada menos que el señor Irles, pensó que podría ver una buena tarde de futbol, pues siempre sus arbitrajes fueron ecuanimes, y precisamente demostrando una gran severidad en reprimir el juego violento; pero en el partido del pasado domingo que empezó bien, poco a poco fué inhibiéndose de lo que pasaba en la zona de penalty figuerense, malogrando así bellas oportunidades del Guixols de hacer alterar el marcador, pues la defensa del Figueras es de las que si toma el pulso a un árbitro, no se anda por las ramas a la hora de defender una ventaja por débil que ella sea.

El campo Municipal de Deportes presentó a la hora de empezar el encuentro, el mejor aspecto de la temporada, ya que de la capital del Alto Ampurdán y de los pueblos vecinos, se desplazó una gran masa de aficionados, buena prueba todo ello, de como se esperaba en la comarca dicho encuentro.

Solo ponerse la pelota en juego, a los 45 segundos, Vilagrán chuta a puerta arrancando un ¡Ay! del respetable, valiéndolo para el Guixols el primer corner que no tendrá consecuencias. A los 7 m. Coll pierde una gran oportunidad para su equipo, sucediéndose las situaciones de peligro en ambas porterías, a un trépano endemoniado. Los de Figueras aprovechan todas las oportunidades para atacar, demostrándonos que están pasando por un gran momento de juego. A los 11 m. ceden los figuerenses su segundo corner. La defensa forastera despeja con contundencia y a consecuencia de una intervención conjunta de Añor—Carbonell, aquél resulta aparatosamente lesionada por éste a los 15 m. para reaparecer a los cinco minutos.

El juego es entretenido con dominio alterno, nadie se impone, perdiendo Mario a los 20 m. una buena ocasión de marcar.

A los 28 m. en un barullo delante de la portería que defien de Isern, la pelota da en Terrades, señalando el señor Irles pe-

**El Guixols pierde un punto, gracias a la pasividad del Sr. Irles, al no reprimir el juego violento impuesto por el Figueras**

nalty, que ejecutado por Carbonell, vale al Figueras su primer y único tanto A los 34, el palo rechaza una buena oportunidad forastera, pero dentro de la tónica igualatoria, a los 37 m. se produce una gran jugada de Vilagrán que no es gol por puro milagro, cediéndose corner, para dos minutos después producirse otro, en un acoso local que tampoco tendrá consecuencias en el marcador.

Los minutos iniciales del segundo tiempo son idénticos a lo que ha ocurrido en el primero, un forcejeo constante del delante para hacerse con la victoria. A los cinco minutos el Figueras tira un corner sin resultado positivo, para dos minutos después ser el Guixols el beneficiario de un saque de esquina prueba de que la pelota constantemente merodea por ambas porterías pero poco a poco se va imponiendo el Guixols, rondando a los 12 m. la pelota con insistencia por los dominios de Cerverol sin que haya forma de igualar el tanteo adverso. El trio Añor—Carbonell—Jordá, planchan materialmente—con el beneplácito del señor Irles—a todo jugador azulgrana que aparece por la zona de los sustos figuerense, malográndose como ya hemos dicho más arriba, infinidad de oportunidades, en la que la defensa forastera resultaba desbordada, por el juego terriblemente incisivo de Mario, Muñoz y Sánchez, los tres hombres que no se movieron ni un solo momento del área terrorífica, no rehuyendo nunca lo peor.

A los 20 m. en uno de los muchos acosos locales, Segura establecía el empate, con cuyo resultado terminó el encuentro. Resultaríamos interminables, si tuviésemos que ir enumerando la infinidad de faltas graves cometidas por la defensa del Figueras, recordemos tan solo las que sufrieron Mario y Muñoz, que fueron de órdago.

En resumen: Una malísima nota en el historial del señor Irles, y un punto perdido en casa lastimosamente, pero por encima de todo, la confirmación de que el Guixols cuenta con un muy buen equipo, y con una voluntad

enorme, pero..... sin una dirección técnica completa. Se repitió el grave error de alinear a Arqué, sabiéndose como se sabe que está pasando por un momento de bajísima forma, y se apartó del delante a Pallarés, que es elemento incisivo por excelencia; el Figueras necesitaba que en las filas azulgrana figuraran Colomer y Pallarés, y si el resultado, por lo que ya hemos dicho, hubiera sido el mismo, por lo menos no habríamos padecido tanto por los fallos de defensa central por una parte, y precisamente en el segundo tiempo, cuando nuestros hombres barrían el campo del Figueras buscando la victoria, y por lo que al delantero centro se refiere, quizás, solamente quizás, se habría forzado algo más positivo. Sin querer ni mucho menos sentar plaza de técnicos, y animados solamente por un espíritu puramente crítico, creemos sinceramente que nuestros colores hubieran estado mejor defendidos, hoy por hoy, no por más voluntad, si no que por más facultades, con el siguiente conjunto: Isern, Jacomet-Colomer-Terrades, Muñoz-Sancho, Sánchez-Segura Pallarés-Aylagas-Mario.

Distingamos por el Guixols a Isern, que empezó muy nervioso, Jacomet, Sancho, que satisfizo plenamente en su debut, Muñoz incansable y valiente, Sánchez demostrando a cada jugada su gran valer, y Mario. No hablémos de voluntad, que todos pusieron su mejor entusiasmo, aun cuando algunas veces no acompañara el éxito, y en el capítulo de los que se distinguieron en amor propio, destaquemos a Vilagrán.

Del Figueras los mejores Cerverol, Carbonell, Muela y Garriga.

A las órdenes del señor Irles, los equipos formaron así:

Guixols: Isern, Jacomet Arqué-Terrades, Vilagrán-Sancho, Muñoz-Sánchez-Segura-Aylagas-Mario.

Figueras: Cerverol, Añor-Carbonell-Jordá, Rodríguez-Mallart, Coll-Zulueta-Segarra-Muela Garriga.

**GOL**

**Resultado normal de un encuentro entretenido**

grará; es decir, arrancar de los Secos y en su campo punto alguno.

El Palamós jugó un partido aceptable ya que si no todos estuvieron acertados, por lo menos todos pusieron el tesón que requería la lucha. No ha de faltarles nuestro apoyo y aliento seguros de que en tarde afortunada lograrán lo que todos venimos deseando.

Un primer gol en frío y que de seguro en nuestro campo no se habría concedido y un gol anulado que no lo habría sido en nuestro campo, de seguro, fueron la puntilla que, si no acabaron con la voluntad de lucha de nuestros muchachos, si que dieron al traste a nuestras ilusiones y esperanzas. Decimos que el primer gol no se habría concedido en nuestro campo ya que fueron precedidos de unas manos clarísimas. Girona recibió un pase adelantado cediendo rápido a Navarrete y éste a Carbó, quien algo adelantado recibe la pelota desviada, por lo que y con astucia «se la arregla un poquito» y chutando

fuerte, bate a Galcerán. El árbitro, retrasado, no vió la jugada, y el juez de banda, baja presurosamente la banderita que tímidamente había alzado. Quien estuvo esta vez «en babia», fué Galcerán, ya que viendo la falta se preocupó más de oír el silbido del árbitro que de ver la trayectoria que la pelota llevaba.

Y en cuanto al que se nos anuló, aun cuando se hubiera antes pitado falta, no se si en campo propio se habría anulado, o mejor, si se habría señalado la falta aludida.

El 2.º gol del Pueblo Seco lo

**El Torneo en marcha**

**Resultados del domingo**

3 Arenys M.—Pueblo S. 1 (Día 30)

0 Mollet—Recreativo 0

1 Guixols—Figueras 1

1 Calella—Vich 1

2 Júpiter—Amposta 1

4 La Cava—Moncada 1

3 Horta—Vilafranca 1

1 Reus—Arenys de Mar 2

3 P. Seco—Palamós 0

**CLASIFICACIÓN**

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Mollet	21	11	4	6	50	38	26
Amposta	21	10	5	6	62	38	25
Calella	21	11	3	7	52	41	25
Horta	20	11	2	7	38	29	24
<b>GUIXOLS</b>	20	10	4	6	38	36	24
Figueras	21	9	6	6	48	35	24
Pblo. Seco	21	10	4	7	50	53	24
Vilafranca	20	9	4	7	29	34	22
Arenys Mar	21	10	2	9	47	51	22
Moncada	20	9	2	9	42	40	20
La Cava	21	10	0	11	55	47	20
Vich	20	7	3	10	28	36	17
Júpiter	20	7	3	10	32	42	17
Recreativo	20	6	3	11	34	42	15
<b>PALAMÓS</b>	21	7	1	13	43	52	15
Reus	20	2	4	14	21	55	8

**Próxima Jornada**

Figueras—Recreativo

Vich—Guixols

Amposta—Calella

Moncada—Júpiter

Vilafranca—La Cava

Arenys de Mar—Horta

**Palamós—Reus**

Pueblo Seco—Mollet

**Concurso futbolístico de ANCORA**

El resultado del pasado domingo entre el Guixols y el Figueras, sorprendió a la mayoría de los concursantes, y de los 243 Boleto recibidos, solamente aparecieron dos con el resultado exacto de 1 a 1, siendo sus acertantes, Andrés Franquesa y José M. Vidal, resultando finalmente ganador Andrés Franquesa, Pecher, 36, el cual podrá pasar a recoger el libro «Viento del Norte» de Elena Quiroga, Premio Nadal 1950, en Rutlla, 19.

Para el próximo desplazamiento del Guixols a Vich, ANCORA ofrece al ganador del Concurso, dos magníficos libros: Cançons de Rem i de Vela, de Josep M.ª de Segarra, y Drames Rurals, de Víctor Catalá.

Pronostique el resultado exacto del encuentro Vich-Guixols, y podrá obtener dos magníficos ejemplares de la literatura catalana.

Remítanse todos los Boleto en Rutlla, 19, antes de las 14 h. del domingo.

logró Fornós, a los 20 minutos y el 3.º otra vez Carbó, a los 28 minutos de la 2.ª parte.

Arbitró de un modo casero el Sr. Vilalta, alineando a:

Palamós: Galcerán; Rosés, Padilla, Companys; Prades, Boj; Padrosa, Sánchez, Cañellas, Fontás y Bravo.

Pueblo Seco: Sánchez; Martín, Baró, Maturana; Jordá, Tarragó; Iglesias, Carbó, Girona, Navarrete y Fornós.—**Stoop**

**Pueblo S. 3  
Palamós 0**

Para el Palamós eran vitales los 2 puntos en litigio, pues es del todo necesario aminorar los 5 puntos negativos si queremos tan solo podernos clasificar para la liguilla. Y sin embargo nos volvimos de vacío. Otra tabla salvadora que se nos ha partido. Mas hemos de reconocer que el resultado obtenido es un resultado justo y que si no fuera por aquella necesidad perentoria de puntuar fuera de casa habríamos admitido sin demasiado desaliento. Ya que el Pueblo Seco tiene un buen conjunto. Acoplado, valiente, batallador, será muy difícil el batirle. No hemos pues de rasgarnos las vestiduras si no hemos podido lograr nosotros lo que de seguro nadie lo-

labras de hoy no puedan ser más que un responso a la memoria de quien la perdió entre nosotros en una tarde de parcialidad, impropia del crédito que él mismo se había conquistado.

**Concurso Futbolístico de ANCORA**

Jornada correspondiente al 10 de Febrero de 1952

Patrocinado por ANCORA, Rutlla 19

**Vich - Guixols**

PREMIO: Los libros «Cançons de Rem y de Vela», de Josep M.ª de Segarra y «Drames Rurals», de Víctor Catalá.

(Firma)

Nombre.....  
Calle.....  
Población.....